

PlantaDoce.

Sala de espera

Referencia en cirugía laparoscópica

La Fundació Sanitària Mollet (FSM) junto con el centro de excelencia de B. Braun se unen para desarrollar un centro de referencia en cirugía laparoscópica y colaborar en proyectos innovadores.

PlantaDoce
8 mar 2023 - 05:00



Mollet del Vallès, como referente en cirugías laparoscópicas. La Fundació Sanitària Mollet (FSM) y el centro de Excelencia B. Braun han firmado un acuerdo de colaboración que incluye la creación de cursos y formaciones internacionales centrados en cirugía laparoscópica en el Hospital Universitari de Mollet. Una especialización que incluirá tanto teoría como práctica con formación en equipos nuevos. Asimismo, **los cirujanos participantes podrán realizar su formación práctica mediante la asistencia a intervenciones reales en el quirófano.**

Para B. Braun, que se encarga del desarrollo de productos y servicios desde el área de investigación y desarrollo (I+D), el acuerdo supone una “transferencia de conocimiento muy prometedora”, asegura Jordi Vallès, responsable en B. Braun. **El proyecto se encarga de formar a profesionales sanitarios en este sector aportando conocimiento, experiencia, así como manejo del equipamiento**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/referencia-en-cirugia-laparoscopica>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Vallès añade que “el centro hospitalario de Mollet representa una oportunidad única para complementar la oferta de formación y desarrollo en cirugía laparoscópica en un entorno real y cercano a nuestras instalaciones de B. Braun”.

En la misma línea versa la opinión de Carlos Hoyuela, jefe del servicio de Cirugía General y del Aparato Digestivo de la FSM, que asegura que para convertirse en centro de referencia en cirugía laparoscópica lo que deben conseguir es innovar y por eso es necesario apostar en tecnología como es “la implementación del quirófano 3D y la realización de técnicas quirúrgicas mínimamente invasivas de vanguardia de interés a escala internacional”.

El Hospital de Mollet busca reducir la huella de carbono y mejorar la eficiencia de gestión

La plataforma académica de B. Braun acogió el año pasado más de 4.000 cursos en los que participaron más de 268.000 personas provenientes de 40 países distintos. Los cursos demuestran el compromiso de la compañía con la especialización de los profesionales médicos.

El acuerdo incluye también responsabilidades en materia de sostenibilidad, es decir, busca involucrarse con la reducción de la huella de carbono, el impacto medioambiental y la protección de la salud de las personas, así como realizar mejoras de eficiencia en la gestión y en otros procesos del área quirúrgica. Unos compromisos que siguen la línea de la FSM y el proyecto Green Hospital que sigue este hospital.

Jaume Durán, director general de la FSM, asegura que “el sistema sanitario debe seguir trabajando para reducir su impacto medioambiental”. Asimismo, el directivo añade que el centro debe seguir “trabajando cada proceso para reducir nuestra huella de carbono y proteger la salud de las personas”.